

Presseinformation

Verantwortlich: Felix Heinrichs
Telefon: 02161-200206
Mail: felix.heinrichs@vitusheim.de
Internet: www.vitusheim.de
Anschrift: Rheydter Straße 42
41065 Mönchengladbach

04. Juli 2012

Vitusheim übernimmt Patenschaft für Känguru-Baby

„Der Tierpark Odenkirchen ist für unsere Bewohnerinnen und Bewohner ein häufiges und beliebtes Ausflugsziel. Daher waren alle begeistert, als wir im vergangenen Jahr vorgeschlagen haben, erstmals eine Tierpatenschaft zu übernehmen“, sagt die Einrichtungsleiterin der Vitusheim GmbH Angelika Heinrichs. Am Mittwoch, dem 27. Juni 2012 nahm sie gemeinsam mit einigen Bewohnern und Mitarbeitern die Patenschaftsurkunde für das neue Patientier, ein junges Känguru, entgegen.

Bereits 2011 hatte das Seniorenheim eine Patenschaft für ein Tarpan-Fohlen übernommen. Der kleine Hengst ist jedoch im Frühjahr in ein Freigehege in der Eifel umgezogen. „Für uns alle stand fest, dass wir wieder eine Patenschaft übernehmen wollen. Als dann ein Känguru-Baby zur Welt kam, rief der Leiter des Tierparks Herr Oellers direkt bei uns an. Die Freude bei unseren Bewohnern war natürlich sehr groß“, berichtet Felix Heinrichs, zuständig für die Öffentlichkeitsarbeit im Vitusheim. Eine Bewohnerin ergänzt: „Kängurus sind sehr schöne und interessante Tiere. Es ist toll zu sehen, wie das Kleine gerade den Beutel seiner Mutter verlässt und die ersten eigenen Sprünge macht.“

In einigen Wochen, wenn das Geschlecht des jungen Kängurus festgestellt werden kann, wollen sich die Bewohnerinnen und Bewohner einen Namen überlegen. „Den Tarpan-Hengst haben wir Felix genannt. Für das Känguru fällt uns sicher auch ein schöner Name ein“, sind sich die Bewohner sicher.
